
I. MUNICIPALIDAD DE CALBUCO
CONCEJO MUNICIPAL

SESIÓN ORDINARIA

ACTA N° 14

DÍA 12 DE MARZO DEL 2009



CONCEJO M U N I C I P A L DE

ACTA N" 14

1.- En Calbuco a 12 de Marzo del año 2009..

2.- El Sr. Alcalde de la comuna y pdte. Del Concejo saluda a los Sres. Concejales y abre la
reunión en nombre de Dios y de la Patria.

3 - Tipo de sesión: ORDINARIA
4.- Hora de Inicio : 09:00 horas

Hora de Término : 11:00 horas

5.-ASISTENCIA

CONCEJAL SR. RAMÓN ANDRADE CHA VEZ
CONCEJAL SRA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ
CONCEJAL SR. LUIS CARAY VARGAS
CONCEJAL SR. NELSON VILLARROEL CASTRILLON
CONCEJAL SRA. DORIS VILLARROEL GALLARDO
CONCEJAL SR. PEDRO YAÑEZ URIBE
ALCALDE Y PRESIDENTES DEL CONCEJO SR. RUBÉN CÁRDENAS GÓMEZ

FUNCIONARIOS MUNICIPALES:

SR. ORLANDO BELLO ALVARADO, JEFE SECPLAN

SECRETARIA CONCEJO Y SECRETARIA MUNICIPAL (S) SRA. 'CAROLA
SÁNCHEZ FIGUEROA

6-.- TABLA

6.1. Rendición Proyecto Mejoramiento de la Gestión educacional año 2008
6.2.- Proyecto mejoramiento de la gestión educacional año 2009
6.3. Hora de Incidentes

6.1.- RENDICIÓN PROYECTO MEJORAMIENTO DE LA GESTIÓN
EDUCACIONAL AÑO 2008

VOTACIÓN

CONCEJAL SR. RAMÓN ANDRADE CHA VEZ: APRUEBA
CONCEJAL SRA. ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. LUIS GARA Y VARGAS: APRUEBA
CONCEJAL SR. NELSON VILLARROEL CASTRILLON: APRUEBA



CONCEJAL SRA. DORIS VILLARROEL GALLARDO: APRUEBA
CONCEJAL SR. PEDRO YAÑEZ UR1BE: APRUEBA
ALCALDE Y PRESIDENTES DEL CONCEJO : APRUEBA

RESULTADO PE LA VOTACIÓN

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO

ACUERDO

APROBAR RENDICIÓN PROYECTO MEJORAMIENTO DE LA GESTIÓN
EDUCACIONAL AÑO 2008

6.2.- PROYECTO MEJORAMIENTO DE LA GESTIÓN EDUCACIONAL AÑO
2009

VOTACIÓN

CONCEJAL SR. RAMÓN ANDRADE CHA VEZ: APRUEBA
CONCEJAL SRA. ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. LUIS GARAY VARGAS: APRUEBA
CONCEJAL SR. NELSON VILLARROEL CASTRILLON: APRUEBA
CONCEJAL SRA. DORIS VILLARROEL GALLARDO: APRUEBA
CONCEJAL SR. PEDRO YAÑEZ UR1BE: APRUEBA
ALCALDE Y PRESIDENTES DEL CONCEJO : APRUEBA

RESULTADO DE LA VOTACIÓN

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO

ACUERDO

APROBAR PROYECTO MEJORAMIENTO DE LA GESTIÓN EDUCACIONAL 2009
CON LAS OBSERVACIONES A LAS INICIATIVAS PROPUESTAS POR LOS
SEÑORES CONCEJALES.

6.3.- HORA PE INCIDENTES

El Concejal Sr. Pedro Yañez:
• En el sector de Huito existe necesidad de 11 niños para trasladarse en el bus

municipal.
• Señala que el Sr. Jorge Arenas hace mal uso de vehículo Municipal en compañía de

Sr. Rene Gómez.



El Concejal Sr. Ramón Andrade:
• Da a conocer que cuatro choferes del DAEM estaban bebiendo alcohol en días de

semana en circunstancias desque al otro día deben conducir alumnos..
• Manifiesta el interés propio de y otros Concejales por asistir a encuentro Regional

de Concejales en la ciudad de Osorno a realizarse a fin de mes.

El Concejal Sr. Nelson Villarroe!:
• Consulta por seguro de los niños que se movilizan en los buses escolares.
• Propone ir evaluando los costos del movimiento de los buses..

La Concejal Sra. Ana Díaz:
• Solicita pintura para Esc. De Rulo por operativo que realizará la Fuerza Aerea.

Se cierra la sesÍOT-stendo las 11.30 horas. c
En

urfEN CÁRDENAS GÓMEZ
ALCALDE

PDTE. CONCEJO MUNICIPAL

:Z FJGUEROA
SECRETARIA MUNICIPAL (S)

SECRETARIA DEL CONCgJO^MUNICIPAL
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CALUCO, 12 DE MARZO DEL AÑO 2009


